2番員 1番員

# 寸 3 位

消防ポンプ操法競技大会県西地 10月16日、下妻市で第67

競技大会県西地区大会が 3位に入賞しました。 回茨城県消防ポンプ操法 この大会は、 桜川市消防団が 消防団員の消

開催され、

1:::

約4か月の間、桜川消防署員

人の選手が出場し、

6月から

から指導を受けながら、厳し

い訓練を重ねた成果を発揮し

ました。

出場選手

(敬称略)

5・9分団から選抜された6

確性を競いました。

当日は、

岩瀬地区の第4

車からホースを延ばして放水

的を倒すまでの時間や正

町が参加。

6人1組でポンプ

ているもので、県西地区10市 目的に、全国各地で開催され

技術の向上と士気の高揚を

たくさんのぶどうが、 ていました。「おおき 大きな実をつけてなっ ぶどう園に着くと、

乗って出発。 るぶどう園へバスに みにしていた八郷にあ

ま~いぶどうをお腹 いっぱい食べて、 そうでした。 いぶどう狩りでした。 昼食は、カレーとあ

秋晴れの日に、楽し

いね~」「いっぱいとっ う狩い

# と話をしながら、 ていいの?」と、 嬉し 友達

# と世帯

住民基本台帳 10月1日現在

【男】 21,689 人 19) 女 21) ] 22,140 人 【計 ] 43,829 人 40) 【世帯】 15,326 世帯(一 1)

) は対前月増減



## 表 紙】

桜川市役所真壁庁舎と筑波山口を結ぶ桜川市広域連 バスの実証実験運行が10月1日から開始されまし た。運行開始に先立ち、前日には筑波山口にて桜川市長・ くば市長・筑西市長による合同記者会見が行われ 運行初日の早朝には運行開始式が開催され、 などが行われました。

このバスの運行により、 つくば市中心部やTXつく のアクセスが便利となりました。



